

# 例会報告

第2491回例会報告議事録

日時 29年9月5日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：陳 徳思さん(米山奨学生)

ビジター：なし

S.A.A.：依田会員

## 会長挨拶

服部会長



2790地区には、東日本大震災で遺児になられた方達の大学入学から卒業までの学費を支給する、希望の風という奨学金制度があります。任意の団体です。ガバナーとしてはあと17、8年はこの奨学金制度を維持していきたいと考えていらっしゃる、希望の風推進委員会というものを設置したいとのことなのですが、それに対し反対を表明したクラブが2つありました。6年前の事業の開始に至る手続きが不明瞭であったこと、今後の事業の継続性に疑義がある、今後人数割りのな寄付の強要がある、という理由でした。寺嶋ガバナーとしては、設立の経緯の不透明性については混乱している中で立ち上げた事業であって善意を賞賛すべき、継続性については2790地区でがんばって維持していきたい、寄付の強要はいっさい行わず、あくまでも善意の寄付をもって制度を維持したいとのことでした。

来週、クラブ協議会が行われます。

2週間後の19日は10分区の合同例会、情報研修会が麗澤のキャンパスで行われます。

先週の金曜に柏南クラブ主催の音楽会に娘と行って参りました。娘が昔ピアノをやっていたのでピアニストの指が見える席がいいということで前の方の席に座ったのですが、ピアノの曲は「きらきら星変奏曲」の1曲だけで、あとはチェロとのアンサンブルの曲でした。ピアニストのクリストファー・ヒンターフーバー氏とチェリストの方は過密スケジュールで日本で演奏会をしていらっしゃるようです。ロータリーのおかげで音楽に触れることもできまして、感謝しております。ありがとうございました。

## 陳 徳思さんへ米山奨学金を授与



### 陳 徳思さんより

奨学金、ありがとうございました。

先月は2週間くらい向こうに帰りました。向こうは先々月の7月は43度あったので、先月はそれよりは涼くなりました。すごく大変でした。楽しかったのですが、向こうで会った友だちに髪の毛が薄くなったと言われてショックでした。日本に戻る前は体調が悪く、胃炎で休んだ時は反省しました。元々夜型の人です。日本に来てから12時前に寝た事はありませんでした。これからはなるべく、どんなに忙しくても早めに寝て、自分の体を大切にします。皆さんも体に気をつけてください。

## 親睦委員会報告

米田委員長

9月がお誕生日の佐藤会員と松本会員、結婚35周年の塩毛会員、結婚5周年の渡邊会員、おめでとうございます。今日お休みの佐藤会員は後日お祝いしたいと思います。



### 松本会員より

ありがとうございます。今年で69歳になります。そろそろ引退してもいいかなと思いつつ、同じ年代の鈴木会員や上村会員等、団塊の世代の皆さんが現役で頑張っていると思いますので、このまま頑固親父で、嫌がられなければ続けようかなと思っています。ロータリーの中で皆さん方と交流を深めることも大事なかなと思っています。これからもどうぞ宜しくお願い致します。



### 渡邊会員より

本日はありがとうございます。年をけっこう取っていましたので、かみさんとは8つ違いです。今までの4年間は結婚記念日の近くの土日にレストランを予約してプレゼントをあげてきました。今年は5周年の節目で、木婚式というそうです。観葉植物なんかを買って二人で育てていきませんかと話したのですが、かみさんはヴィトンのバッグがほしいとのことでした。

諸先輩方のように頑張ってお祝いしていきたくてお祝いしております。



### 塩毛会員より

本日はどうもありがとうございます。35年前の9月9日に結婚いたしました。私は島根に住んでおり、一緒に生活していました。その後、神奈川に行ったりして、我孫子で会社を設立して、今年、会社設立30周年を迎えました。

35周年は珊瑚婚式だそうです。1年目から15年目までは毎年記念日の名前があり、その後は5年毎です。

35年経ちますと、いろいろなことがあります。子どもが二人いるのですが、今回、同時に両方、結婚することになりました。

私も60を過ぎましたが、諸先輩のいろいろな行動を見習わせていただいて、きちんと年を重ねて50周年の金婚式を迎えられるように精一杯生きていきます。どうもありがとうございました。

## 出席報告

渡邊委員長

19名出席(全員で26名) 出席率73.07%

欠席者が7名。 業務の為:伊東会員、今井会員、志賀会員、湯下会員  
体調不良の為:関根会員

## 幹事報告

村越幹事



- ・来週はクラブ協議会が行われます。時間は通常の例会と同じです。
- ・再来週9月19日は10分区の合同例会と情報研修会が行われます。乗り合いで行かれる方には後ほどお迎えの時間等ご連絡いたします。
- ・10月23日(月)は地区ゴルフ大会です。我孫子クラブからは、石原会員、鎌田会員、志賀会員、鈴木会員、瀧日会員、服部会長、米田会員の7名が参加してください。その中で、代表として志賀会員、鈴木会員、米田会員の3名をエントリーさせていただきました。よろしく願いいたします。
- ・川村学園女子大学の公開講座のご案内をお配りしました。ぜひお知り合いやお客様等にお渡しいただければと思います。
- ・本日、理事会を開催します。理事の方はお残りください。
- ・例会変更のお知らせ  
柏RC 9月20日(水)→19日(火)第10分区合同例会及び情報研修会に変更  
9月27日(水)移動例会(親睦旅行)  
9月27・28日(水・木)中部・信州方面へ  
柏西RC 9月15日(金)→19日(火)第10分区合同例会及び情報研修会に振替  
9月29日(金)休会

## プログラム委員会報告

依田委員長

9月26日(火)に我孫子警察署長が卓話をしてくださいませ。  
皆さん、出席の方よろしく願いいたします。

## イタリアとスイスの旅行について

高島会員

この3ヶ月で3回欠席をしました。

イタリアの北部とスイスの北部に行ってきました。

北イタリアとスイスの国境、マッターホルン周辺の山は、北米大陸のプレートと太平洋プレートがせめぎあい、近付き、自然に山ができています。年間3メートルから多い時は8メートルくらい高くなります。僕らは約3380メートルくらいの所まで行ったのですが、立ってられないくらいの強風でした。むき出しの山の上はまだ出てきたばかりの岩ですから、やわらかくて吹き飛ばされて標高はあまり変わりません。

僕は地質学が好きで、その山を見に行ってきました。自分の足で登るのは無理なので、ゴンドラに乗ったりして1時間くらいかけて高い所まで登りました。土や山の色などを見てきました。つたない話ですが報告させていただきました。ありがとうございました。

## 例会成立の出席率について

高島会員

先月の出席率が53.84%だったのですが、例会が成立する出席率がいくつだったかわかる方がいらっしゃいますでしょうか。

→ロータリークラブ細則に、「会員総数の3分の1をもって本クラブの年次総会および例会の定足数とする」と記載されていた。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
塩毛会員	結婚35年のお祝いを頂きました。	1,000円
高島会員	欠席が続きました。	2,000円
藤本会員	塩毛さん、渡邊さん、おめでとうございます。	1,000円
松本会員	誕生祝いありがとうございます。	1,000円
渡邊会員	結婚記念日のお祝をありがとうございました。	1,000円
	当日計	6,000円
	今期累計	69000円

今週の表紙「興陽寺」我孫子市白山1丁目16番1号

我孫子駅南口より徒歩5分の場所にある曹洞宗のお寺です。室町時代末期の創建と伝えられています。ご本尊は釈迦如来です。本堂は昭和10年に再建されました。本堂前に粘華微笑（ねんげみしょう）の像が建てられています。右に立ち蓮華の花を持っているのが釈尊、真ん中に坐っているのが摩訶迦葉尊者です。新四国相馬霊場八十八箇所 59番の札所があります。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。